

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah diteliti terhadap permasalahan yang ada maka pada bagian yang terakhir penulisan ini, penulis akan menyampaikan kesimpulan serta saran. Dalam kesimpulan dan saran ini berdasarkan penelitian dan pembahasan sebagai berikut:

1. Peran aparat kepolisian Polres Kota Metro sudah berperan aktif dengan melakukan memberikan pelayanan, pengayoman, dan ketertiban dalam masyarakat sehingga terciptanya kenyamanan dan keamanan. Dalam upaya maksimal dalam penidak kasus balapan motor liar di Jalanan Umum Kota Metro, Polres Kota Metro melakukan seperti mengadakan patrol dan melakukan razia di daerah-daerah yang dianggap sebagai pusat atau arena balapan motor liar.
2. Adapun hambatan yang dihadapi oleh pihak Kepolisian Polres Kota Metro dalam penanggulangan Balapan Motor Liar adalah Kurangnya informasi yang di dapat dari masyarakat khususnya sekitar lokasi yang sering digunakan oleh pelaku balapan motor liar. Mengingat untuk mengatasi secara tegas dan lebih serius dalam perbuatan pelanggaran yang dilakukan oleh kalangan remaja ini sangat sulit, dikarenakan resiko akan terjadi kecelakaan dalam operasi pengejaran terhadap mereka, dan imbas nya polisi juga.

B. Saran

Adapun yang menjadi saran dalam penilitian ini

1. Peran kepolisian perlu ditingkatkan dalam menanggulangi aksi balapan motor liar adalah meningkatkan intensiitas patroli dijalan raya, meningkatkan intensitas penyuluhan hukum dan peraturan lalu lintas kepada masyarakat, melakukan pembinaan dan penindakan yang lebih tegas pada pelaku balapan motor liar dengan cara pemberian sanksi. Untuk kepolisian agar dapat lebih lengkap dan teliti dalam mendata pelanggaran lalu lintas yang beresiko kecelakaan lalu lintas, sehingga data tersebut dapat digunakan untuk studi terkait peningkatan keselamatan jalan pada masa yang akan datang.

2. Di dalam menanggulangi kegiatan balapan motor liar, pihak Kepolisian serta Masyarakat harus bekerja sama dan saling kordinasi agar bisa dapat mencegah kegiatan balapan motor liar itu terjadi sehingga terciptanya kenyamanan dan keamanan bagi pengguna jalan, masyarakat harus memberikan informasi serta laporan kepada kepolisian terkait balapan motor liar yang terjadi di Jalanan Umum Kota Metro. Dan kepolisian juga harus melakukan pendekatan kepada masyarakat supaya kepolisian dapat mudah mendapatkan informasi mengenai kegiatan balapan motor liar. Kunci utama keberhasilan adalah adanya kepercayaan publik. Kepercayaan tersebut akan dapat diraih jika lembaga yang bersangkutan memiliki citra yang baik di masyarakat. Di sinilah salah satu fungsi utama humas Polri untuk membangun citra positif lembaganya. Polisi yang profesional dalam harapan masyarakat adalah polisi yang mampu memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada Masyarakat dengan baik. Kerenanya mewujudkan institusi Polri yang profesional, mandiri dan dekat dengan masyarakat merupakan kebutuhan yang terhindarkan lagi. Bagi Masyarakat, sebaiknya memberikan peringatan secara lisan maupun tulisan agar remaja mengetahui bahwa kegiatan mereka mengganggu ketentraman Masyarakat. Remaja turun ke dunia balapan motor liar demi menyalurkan hobinya sehingga perlu diarahkan agar dapat berkembang dan tidak mengganggu lingkungan masyarakat dan memenanggulangi konflikn antar remaja balapan motor liar dan masyarakat